

FARAMANS VŒUX

La fin de la rénovation des bâtiments communaux est prévue pour juin

Le maire Gérard Brochier a présenté ses vœux aux habitants samedi. Il a rappelé qu'au dernier recensement, la commune comptait 801 habitants.

Concernant les projets pour 2019, après le renouvellement et le renforcement d'une canalisation au chemin de la Grange-Carrée, une extension devrait être réalisée chemin des Bras, à la suite à la construction de deux nouvelles habitations. Le coût total de l'opération est d'environ 15 000 €.

Après les travaux de sécurisation et d'aménagement route de Pérouges, pour un montant de 125 000 €, une étude pour la réfection de la route de Bressolles sera reprise cette année.

Concernant les bâtiments communaux, les travaux de rénovation de la salle des associations, la création d'une halle, d'une aire de jeux et le déplacement du jeu de boules qui ont débuté récemment, devraient s'achever en juin. Le montant de ces opérations s'élève à 422 948 €. Cette réalisation est subventionnée à hauteur de 100 000 € par des fonds de

concours de la communauté de commune de la Plaine de l'Ain (CCAP), 46 296 € par le conseil départemental et 60 000 € par l'État,

soit un montant d'aides équivalent à 58 % du coût des travaux. Il reste à la charge de la commune la somme de 196 161 €.

La défense incendie est désormais sous la responsabilité des communes. Une citerne enterrée de 120 m³ sera installée au hameau des Cordelières, sur un terrain communal. Le coût de cette opération est estimé à 40 000 €.

Enfin, après la reprise des concessions abandonnées au cimetière, la numérisation de celui-ci est en cours de réalisation. Le maire a précisé que depuis 2014, l'ensemble des travaux réalisés l'ont été sans emprunts

et sans augmentation de la fiscalité.



■ Gérard Brochier, maire de Faramans.

Photo Michel MACON